

Der Pfadfindergruß

Pfadfinder haben eine besondere Art, sich zu begrüßen. In den Ländern, in denen Deutsch gesprochen wird, sagen sie dabei gern „Gut Pfad“. Für diesen Gruß nehmen sie die linke Hand, um sich die Hände zu geben. Die rechte Hand heben sie gleichzeitig bis ungefähr zur Schulter.

Zeigefinger

Versprechen gegenüber
sich selbst

Mittelfinger

Versprechen gegenüber
anderen

Ringfinger

Versprechen gegenüber
Gott

Kleiner Finger

Der Kleine/ Schwache

Daumen

Der Große/ Starke

schützt den